
 
Herr Johna erläutert seinen bereits schriftlich vorliegenden Antrag auf Ergänzung des Protokolls 
wegen der Aussagen des Ersten Stadtrates Arend auf der Sitzung vom 01.11.2007 gegenüber 
Herrn Delfs. Seines Erachtens sei noch nicht einmal eine Entschuldigung erfolgt. Herr Arend 
entschuldigt sich daraufhin bei Herrn Delfs für die gemachten Äußerungen. 
 
Herr Lassen moniert ebenso die Aussage des Oberbürgermeisters auf der selben Sitzung 
gegenüber dem Personalrat der Berufsfeuerwehr. Seiner Meinung nach solle man es hier aber mit 
der Entschuldigung belassen. 
 
Herr Delfs betonte, dass er die Äußerungen des Ersten Stadtrates nicht gehört habe, sonst hätte er 
direkt darauf reagiert, er werde sich deshalb bei der Abstimmung enthalten. 
 
Der Antrag wurde mit 4 JA-Stimmen und 5 NEIN-Stimmen bei einer Enthaltung 
abgelehnt. 
Die Niederschrift wird in der vorgelegten Form einstimmig genehmigt. 
 


